

操業は2回でしたが、メバチマグロをはじめ様々な魚種も漁獲され、生徒はとても喜んでいました。乗組員の皆様の細やかな配慮により無事終えることができ、現在ハワイへ向けて航行しております。専攻科生、本科生ともに頑張っています。保護者等の皆様におかれましてはご心配なところもあるかと思いますが、3日後には連絡が取れますので今しばらくお待ちください。

校長先生はじめ教職員の皆様によろしくお伝えください

令和7年度マグロ延縄実習 一人一言

本科

揚縄楽しかった。

阿部 健盛

船酔いから朝早い起床でしんどいけど、延縄が楽しかったです。

三浦 翔利

マグロ延縄実習がなまら楽しかった。

荒川 琉空

早く帰りたいです。山岡家が食べたいです。ママ俺、頑張ってるよ。

柿崎 栄斗

今回の乗船で操業が減ってしまったが、マグロを生で見ることが出来て楽しかった。

田畠 俊

もう帰りたいです。家のベッドで寝たい。古平に帰りたい。

三上 夢生

操業が終わってしまったので早く帰りたいです。

中村 純司

家のベッドで寝たい。楽しいよ。

川島 匡遙

上士幌が恋しい。

津守 航

暇すぎて帰りたい。

信田 竜誠

とても有意義な船内生活を送ることが出来ています。

幸野 朝吉

乗船楽しいけど早く帰りたい。

小林 蓮

マグロ少ししか取れなかつたけどシイラとかアカマンボウとか見られたから楽しかった。

川谷 歩輝

マグロちょっとしか取れなかつたけど楽しかった。

北守 玲

楽しい船内生活送ってるよ♡家に帰りたい。

城戸 正弥

早く帰りたいです。

本間 琉希也

ほぼ、生活で大変。

會澤 琉星

楽しく生活できています。

武田 大空

早く帰りたいです。

太田 彩侑斗

熱が出たけど司厨長のパンケーキ美味しかったです。

中村 早詠

専攻科

市川 慶汰

来年の10月定期で1級取得できるように頑張ります。

川村 颯太

初めて後輩が乗っての乗船で2年専攻科の背を思い出し、本科生を引っぱって行けるように頑張ります。

高橋 歩夢

2級取得に向けて頑張ります。

時永 翔馬

体重は増やさず、知識と経験をたくさん増やして帰れるように頑張ります。

長澤 海

3級海技士筆記試験合格したので次は2級海技士を頑張りたいです。

松本 悠飛

マグロの心臓めっちゃサーロインステーキでした。

三河 煌

マグロの心臓美味しかった。

村上 晃留

今年最後の航海なので残りの乗船気を引き締めて頑張ってまいります。

盛 航太朗

操業が終わり、残りの航海、海は荒れていますが、怪我なく過ごしていきます。

輪島 宗哉

マグロ延縄の操業が終わり、乗船から3週間の時が経ちました。現在、ハワイに向かっている最中ですが、ハワイに上陸して、事故や怪我なく何事もなく、日本に帰ってこれるよう元気に乗船してまいります。

